

民生常任委員會

い、「市民意見を見反映させる仕組みが必要になつてくるのでは」といつた意見のほか、「医療と福祉の連携強化や各期間の健康増進対策を求める」との意見がありました。

今回のグループワーク形式の意見交換は、参加者から多様なご意見伺えた上、グループ毎に考えを共有することができた点で非常に有意義なものでした。

その成果として、深刻な医師不足の現場で働く医師や看護師の負担が



產業建設常任委員會

非常に大きくなつてゐる現状に理解が広がり、医師や看護師の働きやすさ向上に取り組む必要性や、医療資源を活かすための医療クエラーケ活用の必要性などの認識を共にできましたと存ります。

また、「かかりつけ医」や、「かかりつけ薬局」を持つことの大切さと、二次医療機関である市立病院の役割についての市民理解を広げ、正しい受診行動を繋げることが大切であることも共有できました。

市立病院と三友堂病院との医療連携に関する協議により、新病院完成後は急性期医療と回復期医療に分けた両病院の役割が明確となり、限られた医療資源の効率化は一定程度図られます。が、既に現場の努力だけで地域医療を守れる時代ではありません。

当委員会としても、今回いただいた意見を参考に、一人ひとりの市民の皆さんの受診行動の変化や、健康づくりの取組みが、地域医療を守ることに繋がるとの理解を広げる政策に取り組んでまいります。



ねざわ市議会だより 第150号  
令和3年5月1日

## 第7回 「議会報告会・意見交換会」

## 生きた政策提言づくりに向けて

1月27日(土)、第7回「議会報告会・意見交換会」を置賜総合文化センターにおいて開催しました。これまで、各常任委員会がそれぞれ調査・研究するテーマを設定し、市長に対し政策提言等ができるよう活動してきましたが、その内容について市民の皆様からもご意見をいただきたいと考え実施したものです。今回は、参加者一人ひとりからのご意見をいただく手法として、グループワーク形式をとりました。

總務文教常任委員會

## テーマ 「移住・定住促進に ついて」

民生常任委員會

## テーマ 「安心できる地域医療 いきいきと健康に暮らす まちづくりについて」

産業建設常任委員会

## テーマ 「地域ブランド戦略に ついて」

では「現に移住した方がいるので、市民に対して、移住者の人の感想を高め情報を発信して、市民の意識を高めるのが大事ではないか」「米沢で学んでいる学生に米沢の魅力を発信してもらう事ができないか」等の意見がありました。

交通機関の充実については、「暮としやすい街でないと、移住・定住は困難ない。そのためには、市民バスやデマンド交通などを充実し、車がないで生活できる都市にしなければならないとの意見がありました。

空き家対策については、「空き家バンクを設置すべきだ」、「移住者に活用してもらいたい」、「戸建てだけではなく、アパート・マンションなどの空き部屋をシェアハウスとして活用の方々と交流できる場が欲しい」と



とのご希望や、「移住者の話を聞く場を大学・短大に設けてはどうか」との意見がありました。ライフスタイルに関する調査では、移住・定住に関わらず、市の将来像、課題といった意見が多く、学生が残ってもらうことや、若い人が住みやすい、子どもを育てやすいと感じてもらうための施策を展開することなどの提案がありました。

人とのつながりに関しては、「現代は横の繋がりが少ないので、婚活イベントなどを充実させて、米沢に戻るきっかけづくりが大事だと思う」との意見がありました。

当委員会としては、今回の「意見を参考に、人口減少社会が深刻化している現状において、本市として取り組むべき課題や計画の方針性など、政策提言を通して本市の移住・定住がより良く進んでいくよう努めること」の意見がありました。

トを推進する一番の目的となりました。

産業建設常任委員会のグループワークでは、米沢の食、自然、歴史、産業といった魅力について再確認し、その発信方法や育成、振興の手法についても様々な意見をいただくことができました。

今後は、当委員会としても、地域ブランドの推進を重要課題と位置付け、いただいた意見を基に調査研究を行い、より効果的な事業となることを重ねて、より効果的な事業となります。

また、この地域ブランドの確立は、行政の力だけではなし得ません。より多くの市民の皆様が参画できる仕組みを構築できるよう努めてまいりますので、更なるご指導ご協力を心よりお願い申し上げます。

全国に誇れる地域を共に築いてまいりましょう。